



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : WORKSHOP EVALUASI PENGELOLAAN
KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN DESA
DI KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022

HARI/TGL : RABU, 13 JULI 2022

PUKUL : 08.00 S/D SELESAI

TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA
MUKTI, KOMPLEK PERKANTORAN
PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. ANGGOTA KOMISI XI DPR RI, IBU Hj. VERA
FEBYANTHY, M.Si

YSH. NARASUMBER DARI DIREKTUR JENDERAL BINA
PEMERINTAHAN DESA KEMENTERIAN DALAM
NEGERI;

YSH. KEPALA KPPN BEKASI, IBU HAJOE SAPTARIA;

YSH. PIMPINAN BADAN PENGAWASAN KEUANGAN
DAN PEMBANGUNAN (BPKP) PROVINSI JAWA
BARAT;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KAB. BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;
YSH. PARA KEPALA DESA SE-KABUPATEN BEKASI;
SERTA PARA HADIRIN UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT
ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN
KARUNIANYA, PADA HARI INI KITA MASIH
DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN SEHINGGA DAPAT
HADIR BERSAMA UNTUK MENGIKUTI ACARA
KEGIATAN WORKSHOP EVALUASI PENGELOLAAN
KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN DESA DI
KABUPATEN BEKASI.

SHALAWAT SERTA SALAM, SENANTIASA TERCURAH
KEPADA JUNGJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PARA
PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PEMERINTAH DESA ADALAH LINI TERDEPAN PEMERINTAH DAERAH YANG PALING DEKAT DENGAN MASYARAKAT DAN YANG PALING MENGETI AKAN KEBUTUHAN DAERAHNYA, SEHINGGA DIHARAPKAN DAPAT AKTIF MELAKUKAN INOVASI-INOVASI DAN PERBAIKAN KONSTRUKTIF DALAM PEMBANGUNAN DI WILAYAH DESANYA MASING-MASING.

TERLEBIH LAGI, MERUPAKAN CITA-CITA KITA BERSAMA UNTUK MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI "MAKIN BERANI" YANG BERFOKUS PADA 4 (EMPAT) HAL, YAKNI INFRASTRUKTUR, KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA, PEMULIHAN EKONOMI DAN REFORMASI BIROKRASI, YANG MEMBUTUHKAN DUKUNGAN DARI SELURUH PIHAK TERMASUK PERANGKAT DESA. MESKIPUN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TELAH MELUNCURKAN BERBAGAI PROGRAM DAN AKSI, JIKA TIDAK

DIDUKUNG DARI LINGKUP TERKECILNYA, USAHA YANG DILAKUKAN AKAN MENJADI TIDAK MAKSIMAL.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA HARAPKAN DENGAN DISELENGGARAKANNYA KEGIATAN WORKSHOP EVALUASI PENGELOLAAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN DESA HARI INI, DAPAT DIMANFAATKAN SEMAKSIMAL MUNGKIN OLEH SELURUH PERANGKAT DESA, SEBAGAI PEMANTAPAN KINERJA KEPALA DESA DAN PERANGKAT DESA DI KABUPATEN BEKASI YANG DIFASILITASI OLEH BADAN PENGAWASAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN (BPKP) PERWAKILAN PROVINSI JAWA BARAT.

KEGIATAN WORKSHOP INI, KIRANYA DAPAT MEMBERIKAN TAMBAHAN WAWASAN DAN PEMAHAMAN KEPADA PEMERINTAH DESA DALAM MELAKUKAN PENGELOLAAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN DESA.

PERLU SAYA SAMPAIKAN KEMBALI KEPADA PARA KEPALA DESA, AGAR SELALU BERKOORDINASI DAN BERSINERGI DENGAN BAIK BERSAMA PERANGKAT DESA, SEHINGGA TERCIPTA HUBUNGAN KERJA YANG HARMONIS DALAM MEWUJUDKAN KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI DESA. SELANJUTNYA JUGA SAYA HIMBAU KEPADA PARA CAMAT, AGAR SELALU MENGAWAL PROGRAM-PROGRAM PEMBANGUNAN DI DESA, SEHINGGA LEBIH TERARAH DALAM HAL PELAKSANAAN DAN PELAPORANNYA, SEHINGGA DAPAT TERCIPTA KABUPATEN BEKASI YANG "MAKIN BERANI".

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEKIAN DAN TERIMA KASIH. BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH, WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T